

44 SUBIDA BARLOVENTO



Ayuntamiento de
Barlovento



CABILDO
LA PALMA



deportes
CABILDO LA PALMA



Domingo Alonso
La Palma



www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES



NP 3º/23 Julio | Escudería La Palma Isla Bonita
44 Subida a Barlovento

Presentada la edición número 44 de la Subida a Barlovento

27/7/2023

Con este acto, la prueba de la Escudería La Palma Isla Bonita pisa el acelerador con la vista puesta en el sábado 5 de agosto. Autoridades políticas, deportivas, participantes y medios de comunicación estuvieron en el lanzamiento oficial de esta clásica prueba de montaña que en 2023 es puntuable para el provincial e insular de montaña.

El recinto cubierto frente al Drago de Barlovento acogió, un año más, el acto de presentación de la Subida a Barlovento, una cita que en 2023 cumple nada menos que 44 ediciones. La cita que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita se disputará el sábado 5 de agosto como parte del itinerario del certamen provincial de S/C de Tenerife y del campeonato palmero de la especialidad.

Daniel Cabrera, presidente de la Escudería La Palma Isla Bonita, agradeció al inicio de su intervención el apoyo institucional y privado que ha recibido la 44 Subida a Barlovento. Añadió que el “ritmo de inscripciones va muy bien, contamos con cerca de 50 equipos inscritos” a falta de que el periodo para apuntarse aún no ha acabado. “Barlovento nunca defrauda, siempre tiene una inscripción fabulosa”, aseguró. A los espectadores solicitó “colaboración, todos tenemos que poner nuestro granito de arena”. Para cerrar su intervención, el máximo responsable de la organización tuvo palabras de apoyo hacia Sergio y Daniel Rodríguez, equipo de Barlovento que sufrió un accidente durante el pasado Rallysprint Cielo de La Palma.

“Agradezco a la Escudería La Palma Isla Bonita y al Ayuntamiento de Barlovento que cuenten con nosotros”, indicó Iván Martín, gerente de Domingo Alonso La Palma. “Es la tercera vez que estamos en esta prueba; desde Domingo Alonso estamos en muchos eventos deportivos, apostamos por las cosas que se hacen en La Palma”, subrayó. Invitó a los aficionados a seguir todas las indicaciones en materia de seguridad.

“Todos han hecho un esfuerzo por sacar esta prueba adelante”, señaló Edgar Morales. “Desde la federación deseamos suerte a todos los equipos y a la organización. Ésta es una de las pruebas míticas de la montaña en Canarias y todos vamos a estar apoyándola”, comentó el presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma, para finalizar solicitando, también, el apoyo hacia la organización.

“Por parte del ayuntamiento estamos con mucha ilusión”, reconoció Jacob Qadri. “Para nosotros es algo más que una carrera de coches; son 44 ediciones de historia. La Subida a Barlovento se ha convertido en una seña de identidad más de nuestro municipio, no sólo deportiva, sino también cultural”, resaltó. “Hay que poner en valor la inyección económica que supone para toda



PARRILLA
922 106 123 BARLOVENTO



44 SUBIDA BARLOVENTO



Ayuntamiento de Barlovento



CABILDO LA PALMA



deportes
CABILDO LA PALMA



Domingo Alonso La Palma



www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES

nuestra red comercial”, añadió el primer edil, que también tuvo palabras para la afición del municipio. Agradeció el apoyo de los patrocinadores “y por supuesto a la Escudería La Palma Isla Bonita porque ponen a Barlovento en el mapa del automovilismo canario y nacional”. Para cerrar el acto, el alcalde se sumó a las palabras de cariño hacia Sergio y su familia.

En el sorteo de la inscripción el afortunado fue José Iván Pérez, que quiso tener el detalle de cedérsela a Antonio Jesús Sánchez, vencedor en la pasada temporada del Campeonato Insular de La Palma. Por otro lado, Fran y Alan Hernández, padre e hijo, quisieron tener un detalle con Daniel Padrón, que en septiembre del año pasado vieron como se calcinaba su SEAT León durante el Rallysprint Encanto Rural. Con una emotiva carta anunciaron que ellos se hacían cargo de su inscripción para la 44 Subida a Barlovento.

Este jueves 27 de julio, a las 14:00 h, concluirá el plazo para inscribirse en la 44 Subida a Barlovento. Siguiendo el programa horario, el próximo martes 1 de agosto, a las 20:00 h, se publicará la lista oficial de inscritos.

La 44 Subida a Barlovento cuenta con el apoyo del Cabildo Insular de La Palma, Ayuntamiento de Barlovento, Domingo Alonso La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Fred. Olsen & Express, Amigos del Motor de Barlovento, Spar La Palma, Construcciones y Reformas AMN, Restaurante Parrilla La Pradera, Instapalma, Aviconor, Fermarpal, SG Eventos y Servicios Deportivos, Transporte Jorge y Nortec.



PARRILLA
922 106 123 BARLOVENTO

